

constant de ses méditations , au milieu des angoisses d'une captivité qui ne lui laissoit entrevoir d'autre terme que la mort.

C'est à cette époque que M. Anquetil fut appelé aux Archives du département des Relations extérieures. Son livre intitulé : *Motifs de Guerre et de Paix*, fruit de ses travaux dans cette partie de l'administration, atteste tout à la fois la rectitude de son jugement et l'étendue de ses connoissances en diplomatie.

---

nombreuses débauches , on a mis des correctifs à certains détails nécessaires en eux-mêmes , mais exprimés d'une manière dangereuse pour la jeunesse , et qui ne pouvoient subsister dans un ouvrage destiné aux bibliothèques des lycées. Au moyen de ces corrections , une mère peut mettre actuellement le *Précis de l'Histoire Universelle* entre les mains de sa fille.